

Coche la bonne réponse.

Dimanche dernier, Manon était toute contente d'aller se promener en forêt avec ses parents, mais finalement ils sont tous restés à la maison. Pourquoi ?

- Manon est allée jouer chez son amie qui lui avait téléphoné juste avant de partir.
- Manon n'a pas eu envie de sortir, elle a préféré rester à la maison pour regarder un DVD.
- La veille, une tempête avait fait des dégâts, l'accès à la forêt était interdit.

À 13 h, Kevin sort pour acheter une baguette et trois croissants à la boulangerie. Il revient dix minutes après en disant : « Il faudra que j'y retourne plus tard. » Pourquoi ?

- La boulangerie n'ouvrait qu'à 14 h.
- Il avait dépensé tout l'argent que sa mère lui avait confié pour acheter des bonbons.
- Il avait rencontré un copain en route et avait complètement oublié d'aller à la boulangerie.

La dernière fois que nous avons pris le train, le contrôleur nous a demandé nos billets. Un monsieur, assis à côté de nous, a dû payer une amende. Pourquoi ?

- Il n'avait pas acheté de billet avant le départ.
- Il avait des cheveux trop longs, le contrôleur lui a dit que c'était interdit.
- Il avait bien acheté et composté son billet, mais il était chiffonné car il l'avait mis dans la poche du vêtement sur lequel il était assis.

Mehdi pleure, sa maman le console puis désinfecte son doigt et lui met un pansement. Pourquoi ?

- Mehdi est tombé de vélo, il s'est tordu le doigt.
- Mehdi pleure parce qu'il s'est fait lécher le doigt par un gros chien.
- Mehdi s'est blessé au doigt en découpant du carton avec des ciseaux pointus. Il a beaucoup saigné.

Yasmine dit à sa copine Alice : « Je monte dans la voiture de mes cousins, je n'ai pas très envie d'aller dans la tienne. » Pourquoi ?

- Dans la voiture d'Alice il y a son frère et Yasmine ne veut pas voyager avec lui car il l'embête toujours.
- Elle ne veut pas voyager dans une voiture noire car elle a horreur de cette couleur.
- Yasmine n'aime pas ses cousins car ils se moquent toujours d'elle.

Ce matin, au petit-déjeuner, on a entendu 3 coups de sirène et juste après on a entendu le camion des pompiers qui passait sous la fenêtre. Au bout de la rue, on apercevait un nuage de fumée. Pourquoi ?

- Les pompiers faisaient un exercice pour s'entraîner.
- Des jeunes ont fait un grand feu dans un jardin public pour fêter la Saint-Jean.
- Un incendie s'est déclaré dans un immeuble pas très loin de chez nous.

J'ai mal dormi car les volets de ma chambre ont claqué toute la nuit. Pourquoi ?

- Un passant s'est amusé à les faire claquer pour me faire peur.
- Mes volets étaient mal attachés et il y a eu beaucoup de vent durant la nuit.
- Ce sont de vieux volets qui claquent quand un camion passe dans la rue.